



Communiqué de presse

Pierric : magicien suisse , nouveau Champion du Monde de Magie

Lors de la 26^{ème} édition des Championnats du Monde de Magie à Rimini (Italie), le magicien suisse Pierric Tenthorey, originaire de Vevey, a remporté le « Grand Prix » soit le titre de Champion du Monde dans la catégorie « Close-Up » (magie rapprochée ou micromagie). Le Grand Prix catégorie scène a été décerné au magicien espagnol Hector Mancha.

Le Grand Prix est décerné tous les 3 ans lors d'un concours organisé par la Fédération Internationale des Sociétés Magiques (FISM) réunissant plus de 2500 magiciens venus du monde entier.

Membre du Club des Magiciens de Lausanne, Pierric est le premier magicien suisse à remporter cette distinction suprême dans le monde de magie.

Club des Magiciens de Lausanne
Jean-Claude Mugny
Président

Lausanne, le 12 juillet 2015

Infos :

www.pierric.ch
<http://www.fismitaly2015.com>
<http://www.fism.com>
www.cml.ch